



Hallo meine lieben Mäuse,

leider ist noch immer Coronazeit und alle Mäusekinder, die können, sollen zuhause bleiben. Und so bin ich auch zuhause geblieben, ihr wisst ja, ich wohne bei Patricia. Aber langweilig soll es mir hier auch nicht werden. Da habe ich mir überlegt, dass ich euch in den nächsten Tagen immer mal wieder zeige, was ich den ganzen Tag so mache.

Heute Morgen hat es die ganze Zeit geregnet, dass ist gut für die Pflanzen, aber nicht so gut, um in den Garten zu gehen.

Da habe ich mir mein Lieblingsbuch aus dem Regal genommen und habe dieses Fingerspiel gefunden.

**Es heißt Regen:**

**Der (Daumen) sagt, wenn's regnet,  
dann geh ich nicht raus**

**Der (Zeigefinger) sagt, wenn's regnet,  
bleib ich zu Haus.**

**Der (Mittelfinger) sagt, wenn's regnet,  
dass macht mir keinen Spaß.**

**Der (Ringfinger) sagt, wenn's regnet,  
dann werde ich ja nass!**

**Nur der Kleine kann nicht warten,  
er geht mit dem Schirm in den Garten.**



Vielleicht könnt ihr es ja mit euren Eltern ein bisschen üben, dann können wir es alle ausprobieren, wenn wir wieder zusammen im Kinderhaus sein dürfen. Da freu ich mich jetzt schon drauf.

Wenn eure Eltern noch Fragen haben oder ihr uns vermisst, ruft doch einfach im Kinderhaus an, die großen Mäuse sind da 😊

Und schaut doch einfach mal ab und zu auf unsere Homepage, vielleicht habe ich da noch mehr \*Zuhause bleiben-Abenteuer\* für euch aufgeschrieben.

Jetzt geh ich erstmal das Fingerspiel üben,

bis bald meine lieben Mäusefreunde.

Euer HerrMann